Da Mo Po 28.7.2018

## Demo an der Lippebrücke

## Mitglieder der Interessengemeinschaft versammeln sich auf beiden Seiten.

Datteln. Mit einer Versammlung auf beiden Seiten der Lippe in Ahsen will die Initiative "Iglo" (Interessengemeinschaft Lippebrücke Ortsumgehung) am Sonntagauf den Missstand der vollgesperrten Lippebrücke hinweisen.

Zeitgleich um 15.30 Uhr wird die Initiative auf beiden Seiten Luftballons mit Hinweis-Kärtchen auf das Anliegen der Interessengemeinschaft steigen lassen. Natürlich sind Trillerpfeifen und Transparente erwünscht.

Die Demo in Ahsen endet offiziell um 16 Uhr. Die Veranstaltung auf Ahsener Seite wird von Jan-Michael Tesmer, auf Olfener Seite von Christopher Kramp als Ansprechpartner geleitet. Kuchen und Mineralwasser können gegen kleine Spenden erworben werden.

Auch Vertreter der Politik wie die Bürgermeister der Städte Datteln und Olfen, sowie die jeweiligen Ratsmitglieder, die Landräte der Kreise Recklinghausen und Coesfeld, sowie die Regierungspräsidentin der Bezirksregierung Münster; bzw. deren Vertreter wurden zur Versammlung am Sonntag eingeladen. Bisher haben sich aber lediglich Teile der CDU-Fraktion in Datteln für die Ahsener Seite angekündigt.

Natürlich will die Initiative im Rahmen dieser Veranstaltung auch weiterhin Unterschriften für die Petition sammeln. Aktuell ist "Iglo" bei über 5.500 Stimmen.